

„Louis-Ranch“ ist jetzt bei der BZ erhältlich

GOTTENHEIM (gtr). Neues für die Videosammlung: Ab heute, Samstag, 2. Februar, ist der Film „Louis Ranch – Start to the future“ auch im BZ-Shop, Bertoldstraße 7 in Freiburg und in der BZ-Geschäftsstelle Rheinstraße 9 in Breisach zu erhalten. Der Spielfilm, der ein unterhaltsames Porträt von Gottenheim, der Fasnet und der Region ist und den Charakter von Land, Leuten und Sprache humorvoll wieder spiegelt, kann zum Preis von zehn Euro auch bei den Fasnetveranstaltungen und bei der Bäckerei Bayer in Gottenheim erworben werden. „Louis-Ranch“ ist nicht nur für Gottenheimer interessant: Nicht-Einheimischen wird er einen humorvollen Einblick in das Tunibergdorf gewähren. Ein Teil des Erlöses aus dem Verkauf kommt der Unicef zugute.